

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 9 FÉVRIER 2024

LE CLUB DU STRASBOURG ALSACE RUGBY REJOINT L'OYO'SPHÈRE



C'est avec fierté que nous vous annonçons officiellement l'arrivée d'un nouveau club dans l'OYO'SPHÈRE depuis ce début d'année 2024. Et c'est le STRASBOURG RUGBY ALSACE qui intègre ce programme qui fait la fierté de notre club, et qui représente désormais un réseau de 18 clubs partenaires.

L'OYO'SPHÈRE est un projet partagé avec les clubs membres, avec comme principal objectif de placer le joueur au cœur d'un projet sportif. Oyonnax Rugby propose ainsi une formation pour les joueurs mais également les éducateurs des clubs partenaires, afin de faire profiter de l'expérience d'un club professionnel.

Cela concerne aussi bien l'aspect sportif, que les aspects liés au marketing, au sponsoring, à l'évènementiel ou encore la communication.



DOUGAL BENDJABALLAH, président du club d'Oyonnax Rugby : « Il fallait que l'on sorte de notre vallée et pour cela nous avons noué des partenariats avec plusieurs clubs partout en France, surtout au niveau des jeunes. Car le socle de notre réussite au niveau professionnel, c'est la formation des jeunes. Il nous fallait élargir notre champ d'influence et l'objectif d'Oyonnax Rugby est de devenir le club du Grand Est. Avec le club de Strasbourg, il y a aussi une relation humaine qui a compté pour ce nouveau partenariat. »

LAURENT AUVRAY, président du club du Strasbourg Alsace Rugby: « Je souhaite tout d'abord remercier le club d'Oyonnax pour sa confiance en notre projet et sa reconnaissance par rapport au travail effectué depuis la création du SAR en 2019. Cette collaboration ne peut qu'être avantageuse pour notre structure qui pourra bénéficier des compétences professionnelles et humaines d'un club authentique comme Oyonnax. Ce partenariat nous offre des possibilités de visites et de séminaires pour nos salariés, afin qu'ils puissent se former au sein du monde associatif et professionnel. Nous sommes fiers d'avoir l'occasion de travailler aux côtés d'Oyonnax qui partage un langage et des valeurs identiques aux nôtres. À nous maintenant de gravir les échelons! »

FRANCK FUCINA, co-président de l'association d'Oyonnax Rugby : « Sans Strasbourg, notre projet "Cap à l'Est" n'avait aucune saveur ni aucun sens car c'est la plus grande ville de l'Est. Le SAR est un club structuré et ils ont un passé avec le haut-niveau, ainsi que des infrastructures intéressantes et adaptées. De plus, Strasbourg est une ville étudiante qui regroupe quasiment toutes les formations possibles pour les jeunes de la région. Sur le plan rugbystique, nous soutenons le travail du SAR dans la détection de jeunes talents pour ensuite pouvoir les intégrer à notre centre de formation à l'âge de 16 ans. Nous pouvons également former leurs éducateurs et leur proposer des immersions au sein de notre staff. L'objectif est aussi d'aider le club de Strasbourg à progresser. C'est également une opportunité pour les entreprises de la région de se voir proposer une visibilité à travers Oyonnax Rugby. Le dernier axe étant la section féminine, et l'objectif est de construire un projet commun. », poursuit-il.



#TOUSOYOMEN